

北条・寺内小学校 校区

4月

5月

6月 幼保こ小連絡会①

7月

8月

9月

10月 園所訪問

11月 園所訪問

12月

1月 幼保こ小連絡会②

2月 小学校招待会

3月

【小学校招待会のねらい】

新1年生になる、幼稚園、こども園、保育園の園児たちを小学校に招き、小学校の雰囲気味わうとともに1年生とともに活動し楽しく過ごすことで小学校進学に対し、不安感を和らげ、期待を高める。

【内容】

体育館にて…

- ①歌「世界中の子どもたちが」
- ②手遊び歌
- ③ジャンボジャンケン

教室にて…

- ④学校紹介 学校クイズなど



【取り組んでみて…】

先生たちに引率されて園児たちが、仲良く手をつないで小学校にやってきました。体育館では「おはようございます！」ととても元気な挨拶が返ってきました。

園児のみなさんは最初、少し緊張も見られましたが、1年生との交流でほぐれていき、自然な笑顔をたくさん見せてくれました。お別れのときは正門前で見えなくなるまで手を振り続ける1年生の姿がありました。この春に上級生になる自覚が芽生えたのではないかと思います。短い時間でしたが、園児たちにとっては、小学校の雰囲気を味わえる貴重な機会になりました。

【校区テーマ】子どもにとってスムーズな入学に向けた送り出し、受入れ準備

上記のテーマのもと、幼保こ小連携を行いました。ここ数年は、コロナ禍の状況の中、様々な取り組みの実施そのものが難しく、入学の際には、保護者のみならず子どもたち自身も不安を抱いていたと思われます。今年度になって、幼保こ小交流会（小学校招待会）では、通常通りの取り組みを進めることができました。また、年間2回の連絡会や園所訪問では、各園所の先生方のご協力もあって、子どもたちの情報を丁寧に交流することができたと思われます。